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ВСЕ НОВОСТИ ЧЕРНОГОРСКА
ЧЕРНОГОРСКМЕДИА.РФ 3В ЦЕНТРЕ СОБЫТИЙ

Колонка главы
О событиях прошедшей 
недели и работе 
городской администра-
ции рассказал 
глава Черногорска 
Василий БЕЛОНОГОВ

Штормовой 
ветер объек-

ты теплоснаб-
жения выдер-
жали без се-
рьезных потерь.

Стихия 

Ураган срывал крыши,
ломал деревья 
В прошедшее воскре-
сенье в Хакасии ветер с 
порывами достигал 33 
м/сек. Стихия в прямом 
смысле сносила крыши, 
теплицы, баннерные 
стойки, ломала деревья, 
повреждала линии элек-
тропередачи.

В Орджоникидзевском, 
Ширинском, Аскизском, 
Усть-Абаканском и Боград-
ском районах отключали 
электричество. Всего в 46 
населенных пунктах наблю-
дались нарушения электро-
снабжения. Технологические 
нарушения были зафиксиро-
ваны и в Черногорске. По-
годные условия не позво-
лили ремонтным бригадам 
«Хакасэнерго» устранить по-
вреждения быстро, поэтому 
жителям некоторых районов 
города  пришлось довольно 
долго обходиться без элек-
троэнергии. Дежурные бри-
гады обследовали повреж-
дения и проводили аварий-
но-восстановительные ра-
боты. Энергетики делали всё 
возможное, чтобы как мож-
но быстрее вернуть свет в 
дома. 13 оперативно-выезд-
ных бригад и 10 оператив-
но-диспетчерских групп на-
ходились на постоянном де-
журстве, сообщила пресс-
служба «Хакасэнерго». В пер-
вую очередь энергетики вос-
станавливали линии 10/6 ки-
ловольт, после этого пере-
ходили на линии напряже-
нием 0,4 киловольта и далее 
устраняли причины отсут-
ствия света по конкретным 
адресам.

По данным ГУ МЧС по РХ, 
штормовым ветром повреж-
дены кровли девяти зданий 
в четырех муниципальных 
образованиях – Черногор-
ске, Алтайском, Аскизском 
и Ширинском районах. По-
гибших и пострадавших нет.

В этот же день, когда ве-
тер стих, коммунальщики 
приступили к устранению 

его последствий. Так, работ-
ники Черногорского город-
ского хозяйства вывезли с 
улиц несколько машин пова-
ленных деревьев и сломан-
ных веток. 

Как сообщили в пресс-
службе Сибирской генери-
рующей компании, на сле-
дующий день бригады те-
плосетевого подразделе-
ния предприятия провели 
осмотры оборудования по-
сле бури. Накануне ураган-
ный ветер вызвал наруше-
ния в электроснабжении, что 
сказалось на работе вспо-
могательного оборудования 
на тепловых сетях в Абака-
не, Черногорске и Усть-
Абаканском районе.

Из-за перебоев с элек-
троэнергией пришлось на 
несколько часов остановить 
работу небольших котель-
ных, подкачивающих стан-
ций и тепловых пунктов. 
При этом специалисты СГК 
сумели удержать параме-

тры по давлению в теплосе-
тях, благодаря чему сбоев и 
порывов на трубопроводах 
не возникло, а оборудова-
ние котельных, подкачива-
ющих насосных станций и 
центральных тепловых пун-
ктов не пострадало.

С утра воскресенья СГК 
увеличила количество де-
журных бригад, при отклю-
чении электроэнергии бы-
ли задействованы три соб-
ственных электрогенерато-
ра и передвижной генериру-
ющий комплекс для обеспе-
чения электричеством цен-
тральных тепловых пунктов 
и малых котельных, поэто-
му подача тепла потребите-
лям была оперативно вос-
становлена.

К 22:30 воскресенья теп-
ло от объектов СГК в нор-
мальном режиме получали 
уже все потребители, в том 
числе и в Пригорске. Там пе-
рерывы возникали дважды 

– в субботу вечером и вос-

кресенье днем – оба раза по 
причине сбоя в подаче хо-
лодной воды от Водоканала. 
На сегодня, как отметил ру-
ководитель теплосетевого 
подразделения СГК Станис-
лав Мальчик, можно конста-
тировать, что штормовой ве-
тер объекты теплоснабже-
ния выдержали без серьез-
ных потерь.

В соседних регионах Вос-
точной и на территории За-
падной Сибири в минувшие 
выходные из-за сильного ве-
тра также массово фиксиро-
вались отключения энергии, 
падение деревьев, повреж-
дение кровель и малых стро-
ительных конструкций. На 
автомобильных дорогах ря-
да территорий ввели огра-
ничения для некоторых ви-
дов транспорта. Аэропорт 
Красноярска не смог при-
нять несколько рейсов.

Ураган, накрывший Си-
бирь в минувшие выходные, 
называют самым мощным 
за полвека. В Кузбассе из-за 
разгула стихии погибли три 
человека, сообщает rg.ru. 

Сильный 
ветер по-
валил бан-
нерную 
стойку на 
ул. Совет-
ской

Движение Первых    
В конце минувшей недели в Черногорском гор-
но-строительном техникуме прошел слет активи-

стов «Движения Первых». Он стал первым в нашем городе 
масштабным сбором единомышленников, объединившим 
представителей школьного сообщества и учащихся учреж-
дений среднего профессионального образования. Участники 
слета не только обсудили планы на будущее, но и познако-
мились друг с другом. Их сегодня объединяет желание быть 
первыми в учебе и творчестве, науке и технологиях, труде и 
спорте, в сохранении природы и служении Родине. «Движе-
ние Первых» – это сотни уникальных программ воспитания 
и становления личности молодежного сообщества. Для ак-
тивистов движения важно уважать традиции народов Рос-
сии, они ставят своей целью обеспечить историческую пре-
емственность и сопричастность с судьбой страны, в которой 
главной ценностью была, есть и будет – семья.

СЛЁТ

В среду 48 черногорцев получили золотые 
значки ГТО. Всероссийский физкультурно-

спортивный комплекс «Готов к труду и обороне» был 
введён более 85 лет назад и возрождён в 2014 году 
по инициативе Президента России Владимира Пути-
на. Спорт в жизни Черногорска занимает особое ме-
сто. Черногорцы – от воспитанников детских садов 
до людей пенсионного возраста – выбирают спор-
тивный образ жизни. Поздравляю всех с успешным 
прохождением испытаний!

В четверг прошло очередное заседание Меж-
ведомственной комиссии по профилактике 

правонарушений. Врио начальника ОМВД России 
по Черногорску Р. Тетеркин доложил о состоянии 
и динамике криминальной обстановки на террито-
рии  нашего города. Комиссией было принято ре-
шение о проведении профилактических мероприя-
тий в целях недопущения преступлений среди лиц, 
ранее совершавших правонарушения, проведении 
комплекса мероприятий, направленных на выявле-
ние и устранение с дорог города водителей, управ-
ляющих транспортными средствами в состоянии ал-
когольного опьянения.

Также был рассмотрен вопрос о принимаемых ме-
рах по обеспечению рабочими местами лиц, осуж-
денных к наказаниям, не связанным с лишением 
свободы. По нему было решено внести изменения в 
положение о возможности предоставления единов-
ременных выплат для оплаты расходов по прохож-
дению медкомиссии для трудоустройства лиц, ос-
вободившихся из мест лишения свободы, либо ока-
завшихся в трудной жизненной ситуации.

Подрядчиком проводится обустройство искус-
ственной дорожной неровности на перекрест-

ке улиц Чкалова – 30 лет Победы для принудитель-
ного снижения скорости движения транспорта на 
аварийных участках. У специально устроенного воз-
вышения уже установили дорожные знаки, требую-
щие постепенного снижения скорости до 20 км/час.

Также неоднократно от жителей поступали 
просьбы обратить внимание на пешеходный пере-
ход в районе Дома быта на Юбилейной. Во время 
осадков там регулярно образовываются лужи. Ре-
шение проблемы было запланировано администра-
цией на следующий год, но для того, чтобы уже вес-
ной горожанам было комфортно переходить дорогу, 
подрядчик провел обустройство искусственной не-
ровности на пешеходном переходе в этом году. Так-
же на этом участке установлены все соответствую-
щие дорожные знаки.

В субботу вечером выявились проблемы с ра-
ботой котельной в Пригорске в связи с пони-

жением давления. Лично проконтролировал ситуа-
цию совместно с руководителем Управления ГО ЧС 
по Черногорску. На момент выявления проблемы ко-
тельная была переведена на аварийный режим. На 
данный момент котельная в Пригорске работает в 
штатном режиме.

Скоро сессия    
В процессе подготовки к 18-й сессии 
городского Совета депутатов вчера 

состоялось совместное заседание постоянно действую-
щих комиссий. В числе основных  обсуждаемых вопросов, 
вынесенных на повестку дня, избранники заслушали ин-
формацию городской администрации о мерах, принимае-
мых по взысканию задолженностей по арендной плате за 
земельные участки и муниципальное имущество, динами-
ке роста и задолженности. Докладчиком по нему выступил 
Юрий Луферчик, руководитель Комитета по управлению 
имуществом. Также в числе основных тем депутаты заслу-
шали ход исполнения бюджета города за девять месяцев 
текущего года, с которым выступила Татьяна Панаморева, 
руководитель Финансового управления, и ряд других во-
просов. Материал с очередной сессии горсовета читайте в 
ближайшем номере газеты.

КОМИССИИ

День словарей     
Ежегодно 22 ноября отмечает-
ся День словарей и энциклопе-

дий. Памятный день был учрежден в 2010 
году по инициативе Общества любителей 
русской словесности и музея В. И. Даля. 
Сотрудники библиотеки-филиала № 1 на-
кануне провели библиотечный урок-совет 
«В мире словарей и справочников» для чет-
вероклассников школы № 9. Ребята озна-
комились с правилами поиска информа-
ции с помощью словарей, справочников и 
энциклопедий, активно и с интересом вы-
полнили практические задания, просмо-
трели обучающий видеоролик о разноо-
бразии справочной литературы, сообща-
ет  chernbib. 

ДАТЫ


